



FUERTES DAÑOS DE BOMBA. Miami, Beach, Florida, diciembre 23. Un investigador examina una oficina de la compañía aérea venezolana Viasa, en Miami Beach, donde una bomba causó daños calculados de 15.000 a 20.000 dólares.

Nivel sin Precedente Alcanza Presupuesto Militar de E.U.

WASHINGTON, diciembre 23 (AP). El presupuesto de Defensa del Presidente Jimmy Carter para el año 1978, alcanzará el nivel sin precedentes de 126.000 millones de dólares, pero recorta drásticamente los planes de expansión de la armada estadounidense.

Fuentes del Pentágono dijeron que el total aprobado por Carter para el año fiscal 1979 es superior en 9.300 millones de dólares a lo autorizado por el congreso para el año fiscal 1978, pero inferior en 9.400 millones al último presupuesto de defensa del ex-Presidente Gerald R. Ford.

La inflación absorberá gran parte del aumento, que en términos reales se considera será solamente del 2.0 por ciento, según fuentes de la Secretaría de Defensa.

El nuevo presupuesto se em-

—Favor pase a la Pág. 38.

Anteproyecto de Nueva Constitución en España

MADRID, diciembre 23 (AP). Hoy se hizo solemne entrega al Presidente de las Cortes (Parlamento), Antonio Hernández Gil, del Anteproyecto de Constitución para España, la primera desde 1931, durante la República.

El anteproyecto ha sido redactado por una ponencia, que ha

celebrado 23 sesiones, la primera el día 22 de agosto pasado y la última el 14 de diciembre, con un total de 232 horas de trabajo.

La elaboración del texto constitucional comenzó al mes de que el Rey Juan Carlos inaugurará el Parlamento, congreso de diputados y Senado, surgido en las

—Favor pase a la Pág. 40.

Pueden Llegar a 34 Muertos en Incendio de Silos en E.U.

NUEVA ORLEANS, diciembre 23 (AP). Brigadas de rescate se abrían paso hoy al través de toneladas de hormigón y placas de acero retorcido en busca de 11 hombres que se teme perecieron aplastados como consecuencia de la explosión de un elevador de granos, que se estima causó la muerte de 34 personas.

Las brigadas, que trabajaron durante toda la noche iluminándose con la luz de potentes reflectores, han recuperado hasta ahora 23 cadáveres de los restos de

45 silos, que estallaron en las primeras horas de ayer.

Diez heridos fueron llevados a hospitales locales, donde seis permanecen hoy en grave estado.

El total de muertos y desaparecidos fue fijado en 25 en las primeras horas de hoy, pero las autoridades dijeron haber aumentado el número de posibles víctimas hasta 34, después de recibir versiones de otros desaparecidos que trabajaban

—Favor pase a la Pág. 41.

Será Obligatorio Votar en Consulta Popular en Chile

SANTIAGO DE CHILE, diciembre 23 (AP). Más de seis millones de chilenos podrán participar en la consulta nacional convocada por el Presidente Augusto Pinochet, para el próximo 4 de enero.

Funcionarios del Instituto Nacional de Estadística y Censos dijeron que las cifras hasta junio de este año indican que hay en el país 6.233.061 personas mayores de 18 años de edad.

Pinochet llamó el miércoles a to-

dos los chilenos mayores de dicha edad a una "consulta nacional", para apoyar a su Gobierno Militar de cuatro años o aceptar una resolución de las Naciones Unidas sobre la supuesta violación de los derechos humanos en Chile.

La Ministra de Justicia, Mónica Madariaga, aclaró que la votación no significaría un plebiscito, sino una consulta que tiene caracteres diferentes, aunque no entró en más detalles.

El porcentaje de probables vo-

tantes corresponde a más del 50 por ciento de la población total de casi once millones de chilenos.

En las últimas elecciones parlamentarias efectuadas en Chile, en marzo de 1973, de un total de 4.538.000 empadronados sólo se abstuvo un 18 por ciento.

El Diario oficialista "El Cronista" advierte hoy de la

—Favor pase a la Pág. 27.

Ambiente Desusado de Fiesta Reina en Población de Belén

BELEN, diciembre 23. (AP). Algunos de los peregrinos que frecuentan Tierra Santa dijeron hoy que perciben en estos días prenavideños un ambiente desusado en esta población, mitad cristiana y mitad musulmana, cuyo origen atribuyen a los dramáticos acontecimientos políticos iniciados el mes pasado con la visita a Jerusalén del Presidente egipcio Anwar Sadat.

"Todos tienen una actitud tan abierta. expresan sus esperanzas

de paz", dijo una organizadora canadiense de jiras turísticas, que ha visitado este lugar siete veces en dos años.

"Mis amigos tanto árabes como judíos están contentos porque ahora hay diálogo por primera vez. Hay toda una nueva disposición a discutir la situación que nunca sentí antes aquí", añadió.

Para otros peregrinos que nunca vinieron antes y recorrieron hoy

—Favor pase a la Pág. 69.

Huelga de Pilotos Afecta el Transporte en Portugal

LISBOA, diciembre 23 (AP). Aviones de la fuerza aérea portuguesa han empezado a trasladar de Lisboa a las islas de Madeira y Azores a millares de trabajadores emigrantes, que se han visto inmovilizados en la capital por una huelga de pilotos.

Las autoridades de la aviación civil anunciaron que aviones de transporte DC-6S y C-130 de la Fuerza Aérea harían el traslado de los trabajadores, mientras continuara la huelga de pilotos y otros tripulantes de Transportes Portugueses (TAP), la única línea

aérea que sirve a las dos islas que posee este país en el Océano Atlántico.

La huelga se inició ayer en demanda de salarios más altos y mejores condiciones de trabajo, y amenaza continuar indefinidamente.

Emigrantes y turistas extranjeros formaron desde primera hora de hoy largas colas en el Aeropuerto Internacional de Lisboa, con la esperanza de poder tomar alguno de los 13 vuelos

—Favor pase a la Pág. 69.

Hoy en la Historia

- Por The Associated Press.
 - Hoy es sábado 23 de diciembre, día 358 de 1977. Faltan siete para terminar el año.
 - En un día como hoy:
 - 1521. Un incendio destruye la ciudad asturiana de Oviedo.
 - 1524. Fallece el navegante portugués Vasco de Gama.
 - 1535. Por primera vez, una campaña convoca en Lima a los fieles a los oficios religiosos.
 - 1536. Fundación de la ciudad colombiana de Popayán.
 - 1541. Se descubren los frescos de Miguel Ángel en la Capilla Sixtina.
 - 1614. Se concede permiso para imprimir la sexta parte de las
- Favor pase a la Pág. 64.

Aumenta el Territorio de Colombia

BOGOTA, Dic. 23 (AP) — El territorio colombiano aumentó en 2.822 kilómetros en la confluencia de las fronteras con Brasil y Venezuela, informó el Director del Instituto Geográfico, Alvaro González Fletcher.

El aumento del territorio se logró mediante el trazado de un nuevo croquis en la "Piedra del Cocuy", en un límite que nunca antes se había verificado, explicó González Fletcher.

El territorio colombiano aumentó así de 1.138.914 kilómetros cuadrados 1.141.748 y así aparece en el nuevo "Atlas de Colombia", que acaba de publicar el Instituto Geográfico.



ALERTA NAVIDEÑO. Belfast, Irlanda del Norte, diciembre 23. Un niño contempla hoy las decoraciones navideñas en la vidriera de una tienda en Belfast, bajo la mirada de un soldado británico armado que patrulla el sector. Las fuerzas británicas en Irlanda del Norte estarán en alerta durante el período navideño.